

Monastère Blanc et monastère Rouge

Sohag. Cliquez ici pour les [localiser](#).

■ Le monastère Blanc (Deir el-Abiad, également connu sous le nom de Deir Amba Shenouda) n'est plus aujourd'hui en activité. Il a été édifié par Chénouté, grand réformateur du cénobitisme, au IV^e siècle de notre ère. C'est un ensemble architectural rectangulaire construit en calcaire provenant des ruines de la ville d'Athribis. La bibliothèque du monastère Blanc fut dispersée, et une majeure partie des manuscrits coptes est aujourd'hui conservée dans les collections européennes et internationales.

■ Le monastère Rouge (Deir el-Ahmar, également connu sous le nom de deir Amba Bishoi) n'est également plus aujourd'hui en activité. Il se trouve à 5 kilomètres au nord du monastère Blanc. L'ensemble est de construction analogue, bien que plus petit que le monastère Blanc.

